

EINLADUNG

zur vierten Kreideaktion am internationalen Tag der Sprachentwicklungsstörungen

Treffpunkt: Am Brunnen vor der Residenz

wann? Freitag, 20. Oktober, 12-14 Uhr

- Benefit?**
- Kennenlernen der Studierenden aus den Studiengängen der Sprachheilpädagogik und Logopädie
 - Gemeinsame Aktion, um auf SES aufmerksam zu machen
 - Anrechnung Exkursionsminuten für die Studierenden der Logopädie & Teilnahmebestätigung für die Sprachheilpädagog*innen

Mitbringen? Ggf. wasserfeste Kleidung; wer hat: Kreide (diese wird aber auch von uns gestellt)

Liebe Studis der Sprachheilpädagogik und Logopädie,

Am **Freitag, den 20. Oktober 2023**, ist der internationale **Tag der Sprachentwicklungsstörung**, welcher unter dem *Motto „SES weltweit“* stattfindet. Gerne möchten wir mit Ihnen zum Semesterauftakt in Würzburg Aktionen durchführen, um auf SES aufmerksam zu machen.

Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen!

Wie bereits in den letzten Jahren planen wir wieder eine **Kreideaktion**. Hierfür soll die Innenstadt mit kreidebunten Fakten über die SES geschmückt werden, welche wir Ihnen vorab digital zukommen lassen. Kommen Sie studiengangs- und semesterübergreifend ins Gespräch und informieren Sie interessierte Passant*innen über ihre zukünftigen Berufsfelder (Logopäde/Logopädin, Sonderpädagog/Sonderpädagogin).

Sie haben weitere Ideen, wie man auf den Tag der SES in Würzburg und/ oder auf Social Media aufmerksam machen könnte? Ihre Ideen (SES-Slams, Reels, TicTocs, Videos, ...) sind willkommen!

Wie immer ist der Höhepunkt der Veranstaltung das **abschließende Foto an der Residenz**.

Auf die vierte Runde des Tags der SES in Würzburg und das Fortführen dieser Tradition!

Wir freuen uns auf Sie!